

Nuevo “Dosier del Inversor” para la atracción de empresas a Zaragoza

Ebrópolis desarrolla el proyecto “Invertir en Zaragoza” por encargo del Ayuntamiento de Zaragoza

Zaragoza, 17 de mayo de 2023

Zaragoza dispone ya de un *Dosier del Inversor*, un completo documento elaborado por Ebrópolis con el objetivo de proporcionar toda la información necesaria de cara a la captación de inversiones empresariales y a la ampliación de las ya existentes. Este nuevo informe se enmarca en un proyecto mucho más amplio, *Invertir en Zaragoza*, por el que la asociación ha realizado un profundo trabajo de análisis sobre las necesidades y fortalezas de Zaragoza para la atracción de nuevas inversiones.

Invertir en Zaragoza tiene como objetivos concretos analizar las necesidades de las empresas y potenciales inversores; elaborar guías de información; diseñar una posible Oficina del Inversor; establecer un marco de coordinación para la potenciación de la inversión; y comunicar a las empresas e inversores los puntos fuertes de la ciudad de Zaragoza como destino de una inversión empresarial.

Es un proyecto que la asociación responsable de la planificación estratégica está desarrollando en los últimos meses por encargo del Ayuntamiento de Zaragoza y en el que ha contado con la colaboración de la Cámara de Comercio y otros agentes sociales, económicos e institucionales.

Invertir en Zaragoza es un proyecto estratégico, enmarcado tanto en la estrategia de futuro de la ciudad, la Estrategia Zaragoza+20, como en el Plan de Acción de la Agenda Urbana de Zaragoza, según explica el coordinador de Ebrópolis, Miguel Zarzuela. Por su parte, la tesorera de la asociación y subdirectora de la Cámara de Comercio, Nieves Ágreda, resalta la importancia de poner en valor y difundir con una sola voz los atractivos de la ciudad como lugar para invertir, así como la colaboración público-privada que ha permitido este proyecto impulsado por Ebrópolis.

Las empresas interesadas en Zaragoza como sede de sus inversiones tienen ya a su disposición un “Dosier del Inversor”, con los aspectos fundamentales para promocionar, atraer e impulsar la inversión en Zaragoza. Está diseñado para ser editable tanto en formato papel como digital. En él se indica toda la información útil y necesaria que el inversor puede estar interesado en conocer antes, durante y después del proceso de inversión.

Junto con el “Dosier del Inversor”, los interesados disponen también de un completo documento de “Análisis de Zaragoza como ciudad para invertir”, en el que se profundiza en todos los aspectos tratados en el dosier, con detallados análisis del marco socioeconómico existente, la calidad de vida o las necesidades formativas. Asimismo, se aporta la opinión de los empresarios, a través de un barómetro específico realizado entre empresas zaragozanas, así como las recomendaciones efectuadas por clústeres y agentes económicos en diversas reuniones de trabajo.

Para más información: Beatriz Sáenz-Diez (667 68 19 18) y M^a José Gómez (661 70 76 99)